

Pressemitteilung

Ein System, viele Lösungen

Fachvortrag: Kern 24/7 Smart Terminals sind Thema bei der Transport Logistic in München

Bensheim, 17. Mai 2019. Das Beste aus den Bereichen Mobilität und Logistik aus Hessen präsentiert sich bei der internationalen Transport Logistic Messe in München. Als Teil des hessischen Gemeinschaftsauftritts hält Kern-Geschäftsführer Rainer Rindfleisch am Donnerstag, 6. Juni, um 13.15 Uhr einen Vortrag über die Kern 24/7 Smart Terminals. „Die neue Kraft auf der letzten Meile“ lautet der Titel des Fachvortrags.

Rindfleisch geht auf die Einsatzmöglichkeiten der 24/7 Smart Terminals ein, die eine Vielzahl von Lösungen im logistischen Bereich liefern. Hinter den Terminals steckt ein ausgeklügeltes Systems, bestehend aus automatisierten, mit Sensoren ausgestatteten Paketfächern. Eines der Hauptmerkmale ist die sichere und termingerechte Bereitstellung von Waren. Dabei spielen nicht nur der erweiterte Service eine Rolle, sondern auch ökologische und ökonomische Aspekte, da bereits der erste Zustellversuch erfolgreich ist. Die Smart Terminals können außerdem auch Kernstück sogenannter Hub-Lösungen sein, um an zentralen Orten Waren zu sammeln und dann gebündelt zum Ziel zu bringen.

Rainer Rindfleisch wird zudem darauf eingehen, dass das System der Smart Terminals offen ist für alle Dienstleister im logistischen Bereich. Er erläutert darüber hinaus, wie



auch Unternehmen, Kommunen, Wohnungsbaugesellschaften oder der lokale Einzelhandel die Stärken der 24/7 Smart Terminals ganz individuell für ihre Zwecke nutzen können.

Kern ist einer der Partner, die das Land Hessen als innovative Botschafter nach München schickt. Unter Federführung des Wirtschaftsministeriums Hessen präsentieren sich hessische Unternehmen, Forschungseinrichtungen und andere innovative Player. Teil des Auftritts sind verschiedene Impulsvorträge aus Mobilität, Logistik und Forschung sowie ein Messestand.

Die Transport Logistic gilt als die weltweite Leitmesse für Logistik, Mobilität, IT und Supply Chain Management. Sie findet seit 1978 in München statt und lädt in diesem Jahr vom 4. bis 7. Juni auf das Messegelände ein. Neben der Messe mit innovativen Produkten, Technologien und Systemen wird den internationalen Besuchern ein Konferenzprogramm geboten. Experten aus aller Welt kommen in München zusammen, um sich über die neuesten Trends und Entwicklungen zu informieren.

2.377 Zeichen mit Überschrift (inkl. Leerzeichen)

Über Kern:

Die Kern GmbH ist eine Tochtergesellschaft der Kern AG, die ihren Hauptsitz in Konolfingen bei Bern in der Schweiz hat. Zu den Kunden zählen Behörden, Digitaldruckereien, Druckdienstleistern, Energieversorger, Finanzdienstleister, grafische Betriebe, Poststellen, Rechenzentren und andere Betriebe im Bereich mittlere bis sehr hohe Versandvolumina sowie Unternehmen aus allen Branchen, die mit unseren innovativen Logistik Lösungen im Bereich Warenlogistik



sowie Paketversand und -zustellung neue Wege gehen möchten.

Der Kern Kundenservice ist mit 95 Mitarbeitern an 7 Tagen rund um die Uhr verfügbar. Die Kern Gruppe entwickelt, produziert und vertreibt weltweit Produkte, Lösungen und Dienstleistungen in den Bereichen Kuvertiersysteme, Vor- und Nachbearbeitungstechnik für Digitaldrucker, ADF Software sowie die 24/7 Smart Terminals.

Seit der Gründung durch Marc Kern ist das Unternehmen in Familienhand und wird heute in zweiter Generation vom Inhaber Uli Kern geleitet. Die Gruppe ist in rund 60 Ländern der Erde präsent, beschäftigt ca. 900 Mitarbeiter.

Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten

Kontakt:

Elvira Schäfer-Selinger
Marketingleiterin
Kern GmbH • Elbinger Str. 12 • 64625 Bensheim
Tel: 06251/582-25
E-Mail: eschaefer-selinger@kerngmbh.de
Webseite: www.kerngmbh.de